
 

           

平成３０年度 第３７期年間事業計画発表例会 
５月２９日 於 久御山町中央公民館 

有限会社山田工業  山田昌司 

本年度最初の例会「第３７期年間事業計画発表例会」を久御山町中央公民館にて開催し、２２名の方にご参

加いただきました。まず初めに第３７期代表幹事を務めます中本幸志より、年間テーマに掲げております「一志

相伝～世代を超えた仲間と共に学ぶ～」の想いを胸に所信表明を語っていただきました。 

 

第１部では各委員会・部会よりそれぞれの委員長・部会長が「一志相伝～世代を超えた仲間と共に学ぶ～」

をもとに、活動テーマを考案し今期の事業計画を発表いたしました。 

 

各委員長・部会長と年間テーマは次の通りです。 

委 員 会 委 員 長 活動テーマ 

 

◆会社訪問・研修委員会 

 

岡田委員長（第一工業（株）） 

 

「継往開来」～Spirit of KISEIREN～ 

 

◆広報委員会 

 

山下委員長（協和精工（株）） 

｢脚下照顧｣      

～自身を見つめ、想いを伝える～ 

 

◆交流企画委員会 

 

田中委員長（（株）タナカテック） 

「そうだ、機青連に行こう！！」 

～そこにキカイがある限り～ 

 

◆板金部会 

 

松浦部会長（（株）マツウラ） 

 

「伝承と伝統」 

 

◆切削部会 

 

小川部会長（（株）オージファイン） 

 

「アップデート」 

 

◆経営基盤強化研究部会（Ｋ４） 

 

土肥部会長（土肥板金工業（株）） 

「ものづくり」から「もの創り」へ 

～尖った会社を目指して～ 

 

第 2 部では、当会の基本コンセプト『「キカイ」を作るのは人間やで！』 運営スローガン『「育とう」「育てよう」

「育ち合おう」』等を掘り下げ、その内容をもとにグループディスカッションを行いました。 

 グループディスカッションでは、各々が基本コンセプトと運営スローガンをどうとらえているのか、機青連活動

のなかで思い感じたことをもとに５～６人に分かれて語り合いました。 

 

 グループディスカッション終了後に各テーブルの代表者が発表を行い、それぞれのグループで、盛り上がっ

た議論がされていた様子が伺えました。会員同士が機青連活動に対する想いを共有することができ、とりわけ

先輩会員から入会当初のことなどをお聞きすることができ、身を引き締めた若手会員も多かったのではないで

しょうか。 

 

この例会を通じて、なぜ機青連に入っているのか、今後どの様な想いで機青連活動をしていくかなどを考える

きっかけになったかと思います。その想いを今期の事業へと繋げ、中本代表幹事が掲げます年間テーマのもと、

幹事一同 事業を進めてまいりますので、ご理解ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上げます。 


